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Secretário de Saúde é exonerado pela segunda vez do comando da pasta. Saída será oficializada hoje, com a publicação no
Diário Oficial do DF. Chefe do Executivo local ficará temporariamente no cargo, após ortopedista Alberto Aguiar recusar convite

LaveYou,
lavanderiacom
entretenimento

Monitoramento por câmeras
O espaço foi aberto há dois anos no

Vitrinni Shopping, emÁguas Claras, e
passou a oferecer ao público um serviço
totalmente automatizado. A
movimentação no interior da loja é
acompanhada por câmeras, pela central,
sem que ninguémprecise ir ao local.
Funciona sete dias por semana, incluindo
feriados, como pagamento automatizado.

Praticidade
e diversão
Ameta agora é

funcionar 24h por dia.
“A LaveYou nasceu
para oferecer
praticidade, conforto,
otimização do tempo e
também transformar o
ato de lavar roupas em
uma experiência
agradável e divertida”,
destaca Ana Paula.

Na pandemia, se aproximou dos clientes
Ana Paula, como milhares de outros

empreendedores, foi surpreendida com a
pandemia. “Ninguém podia entrar na loja, e com
isso, eu pensei: o que eu vou fazer da minha vida
agora? Decidimos, então, ir para dentro da
lavanderia e receber os clientes na porta. Fizemos
a lavagem e a secagem por eles no pior momento
da pandemia, em 2020, e isso foi bom para eu
conhecer ainda mais o meu cliente”, conta.

Imagine uma lavanderia com
serviço totalmente automatizado—
sem funcionários, rápido, prático e
compreço acessível. Um ambiente
moderno, que permite aos clientes
desfrutaremde livros, revistas,
música, televisor, internet e até de
uma bicicleta ergométrica, enquanto
esperam a lavagemde suas roupas
terminar. E também é possível
trabalhar no espaço coworking. Essa é
a LaveYou, criada pela empresária Ana
Paula Santos, 47 anos.

“Não há desunião na Fecomércio”, diz José Aparecido
De volta à presidência da Fecomércio-DF,

depois de uma semana afastado por decisão
judicial, o empresário José Aparecido Freire
disse à coluna que só pensa em se
concentrar no trabalho à frente da entidade.
E negou que exista desunião entre os
sindicatos filiados por causa da sua eleição,
que está sendo questionada na Justiça por
cinco deles. “Fui eleito legitimamente pela
maioria dos 27 sindicatos.Não vejo
desunião na entidade. Agora, o importante é
se concentrar namissão.Olhopara frente.
Só quero, agora, trabalhar”, disse.No
entanto, Aparecido segue comoalvo de
liminares que podem retirá-lo novamente
do cargo.Omandato dele, atémaio do ano
que vem, está sub judice.

À frente do Sesc e do Senac
Aparecido automaticamente assume agora a direção

do Sesc e do Senac aqui noDF, duas importantes
entidades que somamumorçamento de R$ 500milhões.
Até então, devido a uma intervenção da Confederação
Nacional do Comércio de Bens, Serviços eTurismo
(CNC), que se encerrou na sexta-feira passada, o
empresário não tinha poderes sobre esses dois braços da
Fecomércio. Aparecido não disse se vaimanter os atuais
diretores que foram indicados pela CNC.

Liminar derrubada
O juiz Denilson Bandeira

Coelho, doTribunal Regional do
Trabalho (TRT), concedeu, ontem,
liminar que garantiu o retorno de
José Aparecido ao cargo. A
decisão vale até o julgamento do
mérito da ação, que tramita
contra a eleição do empresário,
ocorrida emmarço deste ano.

Brasília é destaque no FórumFluminense do Turismo
Quinze prefeitos das

principais cidades turísticas do
estado do Rio de Janeiro estão
reunidos emVassouras, a capital
fluminense do café, para traçar
novos rumos para o segmento
naquele estado. Umdos
destaques do FórumFluminense
doTurismo é o Case Brasília,
sucesso nacional quando se fala
em turismo cívico-pedagógico e
que está sendo apresentado pela
secretária deTurismo doDF,
VanessaMendonça. Foi
assinado convênio entre a
prefeitura deVassouras e a
Setur-DF. Alunos das escolas
públicas de lá virão a Brasília
conhecer a nossa história.
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DF
Contêiner na Asa Sul
“Foi como apoio de consultorias do Sebrae

DF que conseguimanter o negócio. A
engrenagemnão parou de funcionar e a
LaveYou cresceu com a pandemia”, revela a
empreendedora. Ela abriu recentemente uma
segunda unidade, emumposto de gasolina na
415, da Asa Sul. O espaço, inspirado nas
lavanderias americanas, fica emum contêiner.
Como sucesso, Ana Paula já amadurece a
intenção de formatar uma rede de franquia.

Jovensquebram
frascosdevacina

Dois adolescentes, de 16 e 17
anos, quebraram, ontem, 24
doses de vacina da
Pfizer/BioNTech no posto de
imunização do Centro Olímpico
de Planaltina. Segundo
testemunhas, os jovens
aguardavam na fila pela vacina,
quando o mais novo foi
informado de que não estava
contemplado no público-alvo da
campanha. Com a notícia, os
adolescentes derrubaram os
recipientes que continham os
antivirais. O menor de 16 anos foi
apreendido e conduzido à
Delegacia da Criança e do
Adolescente (DAC) 1. Quando a
Polícia Militar chegou ao local, o
outro rapaz, de 17 anos, havia
fugido. Em nota, a Secretaria de
Saúde confirmou a perda das
doses do imunizante. “Nesse
incidente, foram perdidos quatro
frascos de vacina, (que)
correspondem a 24 doses (da
Pfizer)”, diz o texto.

Sai Okumoto,
entra Ibaneis

dos Servidores doDistrito Federal
(Inas-DF),NeyFerraz.
Esta é a segunda vez queOku-

moto é exonerado do comando
da Saúde doDF. A primeira infor-
mação é de que a saída foi emco-
mum acordo com o governador.
Em 16 de março de 2020, a exo-
neração foi publicada noDiário
Oficial como sendo a pedido. No
entanto, em agosto do mesmo
ano, o governador Ibaneis Rocha
chamou Osnei de volta para o
cargo, após o antecessor, Francis-
co Araújo, ser alvo da Operação
Falso Negativo e, então, exonera-
dodo comandodapasta.
A saída deOsnei foi anunciada

nomesmo dia em que os brasi-
lienses foram informados de que
nãohaverá, por ora, ampliaçãoda
campanha de vacinação contra a
covid-19. Isso porque, apesar de o
Distrito Federal ter recebidomais
25.150 doses de vacinas para pri-
meira aplicação, segundoo secre-
tário-chefe daCasaCivil, Gustavo
Rocha,apenas5,8mildosessãodo
laboratório Pfizer/BioNTech—
únicoautorizadopelaAgênciaNa-
cional deVigilância Sanitária (An-
visa)aseraplicadoemmenoresde
18anos.Hoje,oDFseguevacinan-
doaspessoasde17anosoumais.
Além disso, Gustavo Rocha

afirmou, ontem, em coletiva, que
a aplicação do reforço, a terceira
dose, em idosos pode impactar
no atendimento dos adolescen-
tes. Segundo ele, os adolescentes
não estão oficialmente incluídos
noPlanoNacional de Imunização

» SAMARA SCHWINGEL

Ogovernador do Distrito
Federal, Ibaneis Rocha
(MDB), será secretário de
Saúde interino por al-

guns dias. A decisão foi tomada
após Osnei Okumoto ser exone-
rado, ontem, do cargo. Segundo
interlocutores, Ibaneis quer ver
os problemas da pasta “de perto”.
Como chefe do Executivo Local,
ele pode acumular funções e, por
isso, não precisará de nomeação.
A saída de Osnei será oficializada
hoje, em publicação no Diário
Oficial do DF,eeledeve seguirpa-
ra apresidência daFundaçãoHe-
mocentro deBrasília.
O ortopedista Alberto Aguiar

SantosNeto, concursadodaSecre-
taria de Saúdedesde 2013, chegou
aaceitaroconviteparaocomando
da secretaria, mas voltou atrás,
alegandomotivos familiares. O
GDFanunciou,então,queosecre-
tário deGoverno, JoséHumberto
Pires,assumiria temporariamente.
Porém,minutos depois, oCorreio
confirmouqueogovernador deci-

diu ficar no comandodapasta até
queele aponteumnovonomepa-
raaSaúdedoDF.Enquantoestiver
interinamente no comando da
pasta, Ibaneis contará comoauxí-
liodossecretáriosAndréClemente
(Economia) e JoséHumberto Pi-
res (Governo), alémdopresidente
do InstitutodeAssistência àSaúde

(PNI) do Ministério da Saúde e,
por isso, não serão prioridade em
relação ao grupo com 70 anos ou
mais e imunossuprimidos—pú-
blicos-alvo da aplicação de refor-
ço, que devem receber, priorita-
riamente, por determinação do
ministério, a Pfizer. “Tudo vai de-
pender da quantidade de doses
que vamos receber. Pode ser que
isso afete a vacinação de adoles-
centes.Mas a Secretaria de Saúde
vai unir esforços para que esse
impacto seja o menor possível”,
detalhouGustavo.
Além disso, Rocha afirmou

queaSecretaria de Saúde aguar-
da receber ordens oficiais da
pasta federal para planejar o
atendimento da dose de refor-
ço. Até o momento, 1.992.774
pessoas foram vacinadas com,
pelo menos, uma dose; 746.395
com duas; e 56 mil com a Jans-
sen, vacina de dose única. On-
tem, a Secretaria de Saúde re-
gistrou 7.882 aplicações de pri-
meira dose (D1), 12.385 de se-
gunda dose (D2) e 94 de vacinas

de dose única. Da população
total de 3.052.546, cerca de
65,25% receberam uma dose e
26,19% estão com o ciclo vaci-
nal completo.

Delta
Tambémdurante a coletiva de

ontem,os representantesdoGDF
atualizaramos dados de infecção
da variante Delta na capital fede-
ral. De acordo com o secretário-
adjunto de Gestão em Saúde, Ar-
tur Brito, o último sequencia-
mento genético realizado pelo
LaboratórioCentral de SaúdePú-
blica (Lacen-DF) identificoumais
48 casos da cepa. Sendo assim, o
total chega a 173.
“Das 98 amostras analisadas,

48 derampositivo paraDelta e 50
para Gama (antiga P1). A Delta
corresponde a 41% dos casos se-
quenciados”, detalhou Artur. Se-
gundo ele, nãohouve atualização
no número de mortes. “Quatro
pessoasmorreram emdecorrên-
cia da infecção da variante, ou-

tros quatro infectadosmorreram,
mas por causa de doenças pré-
vias, e dois óbitos estão em inves-
tigação”, esclareceu.
Nas últimas 24h, o DF regis-

trou 546 casos e 17 óbitos por co-
vid-19. No total, são 466.840 in-
fecções e 9.983 mortes desde o
início da pandemia. Com a atua-
lização, a média móvel de casos
chegou a 702,14, valor 15,37%
maior queo registradohá 14dias.
A mediana de mortes chegou a
15, com variação de 14,15% em
comparação com omesmo pe-
ríodo. A taxa de transmissão do
vírus está em0,99.
Na redepública, ontem, aocu-

pação dos leitos de unidades de
terapia intensiva estava em
62,12%, sendo que dos 173 leitos,
82 estavam compacientes, 50 va-
gos e 31bloqueados.Na redepar-
ticular, a taxa era de 77,47%. Das
200UTIs, 142 estavam ocupadas,
43, livres e 15, bloqueadas. Na fila
de espera por um leito havia três
pessoas com suspeita ou confir-
maçãode infecçãopela covid-19.

A interlocutores, o governador Ibaneis Rocha (MDB) falou que quer ver os problemas da pasta “de perto”
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